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土木職 

2020 年 4 月入社 既卒  

技術部土木技術課 

 

入社を決めた理由は何ですか？ 

 佐賀県内で、前職に関係する業界にて働

きたいと考えていた際、佐賀県が運営する

転職サイトで支援機構を紹介していただ

き、ご縁があったことで入社させていただ

きました。 

 

転職を考えたきっかけは何ですか？ 

 都会での生活や仕事も充実はしていましたが、職場の同僚や友人の生活環境の変化も増

え、このままずっと関東で生活することが自分にとってどうなのかを考え始めたとき、いず

れは九州や佐賀に戻りたいという意識があるなと気づき転職活動を始めました。 

 

どのような仕事をしていますか？ 

 業務内容は、市町の下水道工事に伴う設計図書の作成や担当職員への助言・アドバイス等 

のサポートを行っています。 

 具体的には、管渠の開削工事・推進工事、市営浄化槽設置工事の設計と業務に必要な資料

作成を行っております。 

 

仕事において心がけていることや今後の目標はありますか？ 

  業務に関する基礎知識を早く取得し、活かせるよう疑問点の早期解決を心がけています。

書籍やインターネットでの調査、係内での相談を通して少しずつ担当者として成長できる

よう努めています。 

 

入社後の印象や職場の雰囲気を教えてください。  

 職場は、2021 年８月に現在の場所に移転した為、新しい建築物です。広く自然光が多く

入る明るいオフィス環境です。屋上からは、360 度の景色を眺めることが可能であり、山、

川、鉄道、田畑と四季折々の表情を楽しむことができます。 

 

入社を検討中の方へメッセージをお願いします。 

 佐賀県で完全週休二日で働きたい方は、検討されてはいかがでしょうか。 

 プライベートでの活動も比較的しやすい職場であると思います。 
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事務職  

2020 年 10 月入社 新卒  

材料試験センター試験課  

 

入社を決めた理由は何ですか？  

 長期的に働ける環境に身を置きたいと考えた

からです。私は元々2020 年 4 月から別の会社に

入社する予定でした。しかし、コロナウイルスの

影響を受け、将来に不安を抱き、直前で入社を辞

退しました。安定した職はないかと大学の教授

及びハローワ―クに相談したところ、2 人から勧

められた唯一の企業が支援機構でした。 

 説明会では、1 対 1 で事細かに親身になって話

していただけたのを覚えています。給与及び福

利厚生などについて、県と同水準なことに驚きました。県のインフラを支える支援機構は社

会にとって必要不可欠な存在です。これからどんな不況が来ようとも、社会情勢にあまり左

右されない点がとても魅力的であります。 

 

どのような仕事をしていますか？  

 ・ISO/17025 適合 JNLA 登録の維持管理 

・試験成績書の確認 

・総務事務、試験受付及び事務管理 

・試験手順動画の作成 

 

仕事において心がけていることや今後の目標はありますか？ 

 佐賀県の公的試験機関として、「信頼性・公正性・公平性」を損ねるようなことが発生し

ないよう、試験成績書の文言や数値の間違いについて、最大の注意を払っています。 

 直近の目標は、50 試験以上ある試験手順動画を完成させることです。試験員さんの技術

力の継承、試験力量の取得の短縮化や試験教育者の業務負担軽減につながれば良いなと考

えております。 

 

入社後の印象や職場の雰囲気を教えてください。 

 入社してすぐに、4 年に 1 度行われる JNLA 更新審査に立ち会わせていただきました。  

その際、審査員から聞かれる質問に対して、淡々と答える上司の姿が強く印象に残り、「4 年

後は私も主になって答えていくんだ」という責任感が芽生えました。 
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 職場はとてもアットホームな雰囲気を感じます。20 代が私だけで初めは心配していまし

たが、試験成績書の確認方法など分からないところはなんでも教えていただき、積極的に声

をかけていただけます。時にはお菓子や野菜などのお裾分けをいただきます。 

 今はこのような、ほのぼのとした職場の雰囲気が大好きです。 

 

入社を検討中の方へメッセージをお願いします。 

 土木・建築関係を学んでいる高校生や大学生、一般の企業で働いていて転職を考えている

社会人の皆さん、よかったら支援機構を覗きに来ませんか？支援機構は、SAGA 建設技術フ

ェアや技術研修会などを主催しているため、意外と身近に感じる方もいらっしゃるかもし

れません。 

 また、支援機構は完全週休二日制（土日）であり、時間外勤務も多くないため、仕事とプ

ライベートの両立が図りやすい環境です。私自身、趣味であるランニングや筋トレなどにも

時間を費やすことができています。このように、趣味や家族、恋人との時間を大切にしたい

方にとっても、お薦めの職場といえます。 
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事務職 

2021 年 4 月入社 既卒 

総務部総務課 

 

入社を決めた理由は何ですか？ 

 ハローワークの情報で求人を見つけ、初めて知

った会社名でしたが、ホームページ等で情報を調

べていくなかで、佐賀の地域づくりに貢献してい

るという点に興味をもったことがきっかけです。

これまでの経験を活かせる事務職として、「佐賀県

民の安全で安心な生活の実現に寄与する」という

事業を支えていきたいと思い、入社を決めました。 

 

転職を考えたきっかけは何ですか？ 

 前職では小売業の総務職として働いており、今後のキャリアを考えた際、異なる業界へ挑

戦し知識を広げさらに向上させたいと考え、転職を決めました。 

 また、数年間佐賀を離れているなかで、もう一度生まれ育った佐賀の地で働き貢献したい

という思いもありました。 

 

どのような仕事をしていますか？ 

 地方公共団体（佐賀県・各市町）の支援業務を行うにあたって、先方と当機構との業務契

約を締結する必要があり、契約書の作成から請求書の発行などについて主に携わっていま

す。 

 

仕事において心がけていることや今後の目標はありますか？ 

 疑問を思った点はすぐに聞き、コミュニケーションをよくとりながら業務を進めること

を意識しています。知識が豊富で頼れる上司や先輩方ばかりなので、そこからより多くのこ

とを吸収したいと考えています。 

 今後は、学んだことを活かし、さらに自分なりに考え創意工夫をし、改善できる点は改善

していくことで、効率よく業務を遂行していきたいと思っています。 

 

入社後の印象や職場の雰囲気を教えてください。 

 新しく社屋が建ち、非常に快適な環境で仕事に取り組むことができています。職場の雰囲

気も明るく、メリハリをもって業務にあたることができます。 

 また、ワークライフバランス制度も充実しており、有給休暇取得率も 6 割を超えるなど
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仕事とプライベートを両立できる環境が整っていますので、長く安心して働くことができ

る職場だと思います。 

 

入社を検討中の方へメッセージをお願いします。 

 普段の生活ではあまり馴染みのない団体で、事業内容がイメージしづらい面もあるかと

思います。しかし、実際には佐賀県内の地方公共団体を支援することによって佐賀県民の生

活を陰ながら支えており、やりがいも大きく誇りをもって働ける職場です。 

 また、中途採用の職員も半数以上を占め年齢も幅広いため、温かく迎え入れられ日々安心

感の中で楽しく仕事ができることも魅力のひとつです。 

 是非、私たちと一緒に働きましょう。あなたの応募をお待ちしています。 
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土木職 

2014 年 4 月入社 新卒  

技術部土木技術課 

 

入社を決めた理由は何ですか？ 

 当時、某鉄道会社の圧倒的倍率の試験に

受かることが出来ずに、就職活動が道半ば

だった頃に、先生からの紹介で当社の事を

知りました。 

 元々、工業高校土木科で 3 年間学んできたものを活かせるような仕事に就きたいと考え

ていて、土木系の地方公務員も視野に入れていましたので、そんな地方公共団体の発注され

る公共工事に携われ、学んできたものを活かし、伸ばしていけると思い入社を決めました。 

 転勤が無く、完全週休二日制と公私の区別が付けやすいのも魅力に映りました。 

 

どのような仕事をしていますか？ 

 主に、県や市町が発注される公共土木工事（道路、河川、橋梁、砂防等）の工事価格を算

出する積算業務を担当しています。 

 設計コンサルタントが作成された図面数量を基に、現場条件、発注者からの指示等に合わ

せて、適正な工事価格の算定を行っています。 

 また、予算や発注時期の問題等で、スピード感を求められることもありますが、公共工事

の大事なところを担っている責任を持ち、正確性を大事にしながら、日々業務に取り組んで

います。 

 

仕事において心がけていることや今後の目標はありますか？ 

 心がけていることは、常に確認を怠らないことです。 

 多種多様な業務の中で、本当にこの理解で間違いないかと思う時が多々あります。それを

そのままにせず、文献やネット等で自分で調べたり、上司の方々に相談したりして、理解を

深めるようにしています。 

 今後の目標は、自分の得意分野を広げてスキルアップしていきたいです。そのために様々

な業務に携わり、将来的には何を聞かれても答えられるようになるのが理想です。 

 

入社後の印象や職場の雰囲気を教えてください。 

 業務柄、基本黙々と仕事を行っていますが、情報を共有したり、時には年上年下関係なく、

気軽に世間話ができるなど、職場の雰囲気は明るく感じます。 

 また、様々な経験をされてきた方が多く、どんなことでも気兼ねなく相談することができ
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ます。 

 18 歳での入社直後、極度の人見知りだった私ですが、そんな職場の雰囲気に救われたの

が、とても印象に残っています。 

 

入社を検討中の方へメッセージをお願いします。 

 入社前は様々な不安が募ると思います。私自身も、職場で役立つ技術や専門知識がほとん

ど無い状態で入社し、技術職員としてやっていけるか不安だったのはよく覚えています。 

 しかし上司・先輩からの手厚いサポートを受けることができ、日々業務をこなし、できな

かったことができるようになることで、不安が解消されていきました。 

 どんなに専門知識が無い方でも、1 から学べる環境となっています。 

 少しでも建設業に興味があり、公務員と近い目線で仕事をしてみたい方は、佐賀県建設技

術支援機構を検討してみてください。 


